
seit Ende 2018 darf ich Kreuzberg mein Zuhause nennen – und 
fast genauso lange ist auch der KV Xhain meine politische Heimat. 
Hier habe ich mich in unserem bunten, linken, engagierten KV von 
Anfang an wahnsinnig wohl und angekommen gefühlt.

Vor rund einem Jahr habt ihr mir euer Vertrauen geschenkt und 
mich als Teil der Wahlkampfsteuerungsgruppe auf eine (noch) 
unbekannte, spannende, anstrengende, manchmal kraftraubende, aber
schlussendlich erfüllende Reise geschickt. Ich habe viel gelernt in diesen
letzten Monaten. Und ich wollte nicht, dass die gemeinsame Zeit, der
Teamgeist, die Begeisterung jetzt plötzlich einfach zu Ende sein sollten. Im
Wahlkampfendspurt habe ich daher beschlossen, dass ich mich gerne weiter
mit und für euch für diesen KV als Teil des GAs engagieren möchte.

Was mir nach diesem Wahlkampf (samt grandiosem Ergebnis) daher besonders
am Herzen liegt: Unsere wahnsinnig engagierten Mitglieder weiterhin zu
mobilisieren und einzubinden. Gemeinsam Formate zu entwickeln, wie wir
unsere Ideen und Überzeugungen auch weiterhin auf die Straße bringen
können und in Xhain sichtbar bleiben - gerade auch in der jetzt langen Phase
bis zu den nächsten Wahlen.

Ich wünsche mir auch einen KV, der ein sicherer und offener Ort für alle ist.  
Ein Ort, an dem Neumitglieder mit offenen Armen empfangen werden.
Manchmal können unsere Strukturen und Debatten im ersten Moment etwas
überfordernd wirken – daher möchte ich mich dafür einsetzen, das „Buddy-
Programm“ wieder mit Leben zu füllen und gerade FLINTA* den (aktiven) Start
in unseren KV zu ermöglichen. 
Bei uns im KV wird viel debattiert - und das ist auch gut so! Zu einer guten
Debattenkultur gehört für mich allerdings auch eine wertschätzende und
gewaltfreie Kommunikation. Auch wenn Diskussionen manchmal hitzig werden
und mit viel Herzblut geführt werden, sollten wir weiterhin aufeinander
achtgeben und einander respektieren. Mit Workshops zu toxischer Männlichkeit
für unsere BVV-Kandidierenden haben wir wichtige (Um)Denkprozesse
angestoßen. Daran sollten wir anknüpfen.

Ich möchte – gemeinsam mit euch – gestalten und unseren Bezirk noch bunter
und grüner machen. Ich möchte meine Fähigkeiten, mein Wissen und meine
Begeisterungsfähigkeit für den KV nutzen.  Ich möchte euch zuhören und noch
mehr über unseren Bezirk, eure Ideen, eure Wunsch- und Herzensprojekte
erfahren, gemeinsam diskutieren und zu innovativen, grünen und progressiven
Lösungen kommen. Ich freue mich auf den Austausch mit euch – und würde
mich sehr über eure Unterstützung und euer Vertrauen freuen!
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Über mich

Liebe Freund*innen,

1993 geboren und aufgewachsen
in der Nähe von Frankfurt (am
Main), hat es mich zum Studieren
– Politikwissenschaften und
Gender Studies – erst an den
Bodensee und dann nach London
gezogen.

Berufsbedingt hat es mich im
Anschluss nach Berlin
verschlagen: Ich arbeite in der
Senatsverwaltung für Gesundheit,
Pflege und Gleichstellung als
Referentin in der Abteilung
Frauen und Gleichstellung, wo ich
auch vieles über das
Zusammenspiel von Politik und
Verwaltung gelernt habe. Seit
März 2020 bin ich auch im
Corona-Krisenstab tätig. Darüber
hinaus engagiere ich mich im
Personalrat für die Belange der
Mitarbeiter*innen.

Und neben der Parteiarbeit?
Badminton, Kochen, die Welt
entdecken, den Urban Jungle
pflegen.

Erreichen könnt ihr mich unter
alina.zimmermann@gruene-
xhain.de


